

Week-end mitigé pour les footballeurs



Dimanche dernier l'équipe une recevait la formation du Lévezou au Pont de Membre. Cette
équipe qui se positionne en fin
de classement pouvait laisser
entrevoir une victoire possible
pour les violets, mais il fut bien
prouvé une fois encore que la
hiérarchie n'appliquait pas ses
valeurs sur le terrain.

En effet, les joueurs du Lévezou ont fait une opposition des plus honorables, se traduisant par un jeu des plus équilibrés qui soient. La rencontre peut se résumer en une bataille de milieu de terrain sans qu'aucune n'équipe ne prenne le pas sur l'autre.

On peut toutefois mettre au crédit de nos joueurs trois ou quatre séances de jeu où ils ont Des efforts restés vains pour les violets.

porté le danger dans les buts adverses en deuxième période sans pour autant parvenir à les concrétiser. Le match s'est donc soldé par un score nul et vierge de zéro à zéro. L'équipe occupe la huitième place du classement avec toutefois deux matchs de retard. Les réservistes quant à eux ont essuyé une lourde défaite à Rieupeyroux sur le score sans appel de 6 buts à un.

Prochain match programmé le 3 avril à 15 heures au Monastère pour l'équipe une, les réservistes quant à eux reprendront le 10 avril au Pont de Membre à 15 heures face à leurs homologues du Haut Lévezou.